

ABSTRAK

HILWI MULAHAZHAH, 190104010074. *Karakteristik Juru Dakwah Perempuan di Kabupaten Hulu Sungai Utara.* Skripsi, Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, 2023, Dosen Pembimbing: (1) Mariyatul Norhidayati Rahmah, S.Ag., M.Si (2) Risqiatul Hasanah, S.Sos., M.Sos

Kata Kunci: Karakteristik, Juru Dakwah Perempuan Kabupaten Hulu Sungai Utara

Semua manusia tentunya memiliki karakteristiknya masing-masing yang menjadikannya pembeda dengan manusia lain tak terkecuali juru dakwah perempuan baik secara sifatnya atau sosialnya. Di Kabupaten Hulu Sungai Utara memiliki juru dakwah perempuan yang masih relatif sedikit, hal yang demikianlah yang menjadi latar belakang penelitian ini. Karakteristik juru dakwah perempuan yang seperti apa yang mau dan mampu dalam menjalankan dakwah dengan tantangan-tantangan yang ada. Tidak hanya dari pribadi juru dakwahnya namun bagaimana pula dengan karakteristik materi dakwah, metode dakwah dan gaya komunikasinya. Selain itu pada penelitian ini tidak hanya sekedar melihat karakteristik yang ada namun juga melihat bagaimana pengaruh dari karakteristik tersebut terhadap materi dakwah, metode dakwah, dan gaya komunikasi juru dakwah perempuan.

Penelitian ini sendiri menggunakan metode kualitatif dimana metode ini berangkat dari hal yang unik dari sebuah permasalahan yang diangkat yakni karakteristik. Metode dalam pengambilan data pada penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil data yang ditemukan bahwa dari sembilan juru dakwah pada penelitian ini memiliki karakteristik yang berbeda-beda baik dari usia, tempat tinggal latar belakang keluarga, pendidikan, dan pekerjaan. Selain itu kesembilan subjek juga memiliki karakteristik dari materi dakwah, metode dakwah dan gaya komunikasi yang berbeda-beda.

Dari semua karakteristik yang ada pada juru dakwah perempuan di Kabupaten Hulu Sungai Utara, pendidikan, pekerjaan, dan tempat dakwah memiliki pengaruh yang cukup besar terhadap dakwah yang dilakukan juru dakwah perempuan di kabupaten Hulu Sungai Utara.